



ARCHIVO.

MINISTRA DELPIANO SE REFIRIÓ EN VALPARAÍSO AL CASO DE MEJÍA.

Caso sicario: ministra de Defensa explicó trabajo en la frontera

Aprovechando su visita a la región, como también la contingencia, la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, habló sobre el polémico caso del sicario venezolano Alberto Carlos Mejía -acusado de asesinar al empresario denominado "Rey de Meiggs", quien dejó el país el pasado 12 de julio, dos días después de ser liberado de forma irregular.

Al respecto, refiriéndose al trabajo que se realiza en la frontera, la autoridad expresó que "nosotros tenemos una frontera norte porosa, por decirlo de alguna manera, que tiene cerca de mil kilómetros (...) y la verdad que se está haciendo un esfuerzo sostenido, para lo cual se ha buscado equipar tecnológicamente, primero, a Carabineros,

que es a quien le corresponde la vigilancia de la frontera y también a las Fuerzas Armadas, colaborando sobre todo al Ejército en esta tarea".

"Está siendo muy efectivo, si vemos las cifras, cómo ha bajado el ingreso ilegal al país. Esa es una de las tareas asignadas fundamentalmente", agregó.

En cuanto a Mejía en

particular, a propósito del testimonio que entregó el taxista que llevó al sicario al paso Chacalluta, la ministra indicó que "esto será motivo de investigación, pero claramente no están los militares en la frontera para ver quién sale de Chile o quién no sale, lo que se trata es que no entre gente ilegal a Chile".